

# PERS

## Menang, Pelatih Tim Futsal Kemenkumham Andri Lesmano Sampaikan Ini

Narsono Son - [JATENG.PERS.CO.ID](http://JATENG.PERS.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 20:50



*Tim Futsal Kemenkumham Menang Lawan Tim Futsal Lemhanas di Pomas Korpri*

SEMARANG - Lakoni laga perdana pada perhelatan Pekan Olahraga Nasional

(PORNAS) ke-XVI Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) Tahun 2023, Tim Futsal Kementerian Hukum dan HAM menang sangat mudah, Sabtu (15/07/2023).

Tidak tanggung-tanggung, Tim yang dimotori Kapten, Thomas Adi Suwarno itu menggilas perwakilan Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Lemhannas) dengan 5 gol tanpa balas.

Bahkan, skuat Futsal Kemenkumham yang diisi Petugas Pemasyarakatan, putra-putra asli Jawa Tengah tersebut, menang tanpa harus berkeringat.

Di pertandingan itu, Tim Futsal Kemenkumham memang tidak "ngoyo", karena menang Walkover atau W.O.

Laga yang seharusnya dimainkan di GOR Futsal Universitas Diponegoro batal terjadi, karena Tim Futsal Lemhannas tidak hadir di lapangan hingga batas waktu yang ditentukan.

Ditemui di pinggir lapangan, Pelatih Tim Futsal Kemenkumham, Kepala Rutan Kelas IIB Salatiga, Andri Lesmano mengaku kecewa dengan hasil ini.

"Tentu kita syukuri hasil ini. Sebuah kemenangan, terlepas dari bagaimana prosesnya tetaplah sebuah kemenangan. Ini harus kita syukuri," ujarnya memberikan keterangan.

"Namun di sisi lain, kami juga cukup kecewa. Karena sebenarnya laga ini bisa menjadi ajang teman-teman untuk mengukur kemampuan mereka".

"Dengan bertanding, kita bisa melihat sampai sejauh mana kesiapan kita. Kita bisa mengevaluasi apa yang menjadi kelebihan dan kekurangan kita. Tapi, sekali lagi, kemenangan ini tentu sangat kita syukuri," imbuhnya.

Dengan hasil ini, Andri optimis Tim Futsal Kemenkumham mampu melenggang ke babak berikutnya.

"Tak ingin jumawa, namun bila melihat hasil hari ini dan melihat bagaimana permainan lawan kita berikutnya, tentu kita optimis bisa lolos dari babak penyisihan dan masuk ke babak berikutnya," katanya memberikan ulasan.

"Terlepas dari kemampuan lawan, kami percaya pada talenta rekan-rekan kita. Walaupun waktu persiapan cukup singkat, namun secara keseluruhan Tim ini telah siap berlaga".

"Harapannya, kita bisa membawa hasil yang positif ke depan dan menghantarkan Kemenkumham menjadi yang terbaik," pungkasnya mengakhiri wawancara.

Dengan hasil ini, Kemenkumham memimpin Grup L dengan poin 3. Kemenkumham unggul selisih gol atas Kementerian Dalam Negeri yang memiliki poin sama, setelah mengalahkan Kementerian Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah dengan skor 3-0.

Tim Futsal Kemenkumham dijadwalkan bertemu Kemendagri di tempat yang sama pada hari Senin (17/07/2023) pada pukul 09.30 WIB.

(N.Son/Hms)